

Madre de Djokovic sale en su defensa



La Habana, 26 junio (PL) La madre del número uno del tenis mundial, Dijana Djokovic, defendió a su hijo Novak Djokovic ante las constantes críticas recibidas por organizar un torneo que generó ocho contagios por el nuevo coronavirus.

'Es aterrador lo que se está escribiendo sobre él aunque ya estamos acostumbrados. Es obvio que tienen algo contra él. Parece que estuvieran esperando que algo así pasara', dijo Dijana a la agencia rusa Novosti.

Un estadio lleno con pocos aficionados portando la máscara y jugadores abrazándose en la pista, cenando juntos sin ninguna medida de precaución y una fiesta en una discoteca en la que se pudo ver a Djokovic, además de partidos de básquetbol sin restricciones, marcaron el Adria Tour, organizado por la primera raqueta del orbe.

Ante los errores cometidos, el serbio se llevó un aluvión de comentarios negativos.

Además, la madre del jugador tranquilizó a los seguidores de su hijo sobre el estado de la familia, al afirmar que todos están bien.



Radio Habana Cuba